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　開場の朝９時３０分から続々と入
場者が集まる中、１０時に岡崎忠直
佐保まつり実行委員会会長が開会の
あいさつ。恒例の佐保小学校マーチ
ングバンドの開幕演奏で、祭り気分
が一気に盛り上がりました。運動場
で引き続き佐保幼稚園児のバルーン
演技。この後は体育館に移り、若草
中学校吹奏部の演奏と佐保小マーチ
ングバンドのコラボ演奏が初めて披
露されました。
運動場では漢国神社韓園講の獅子舞
踊り。コロナを吹き飛ばす思いで今
回は大勢で参加、かわいい女獅子舞
やひょうきんなヒョットコ踊りもあ
り、会場を沸かせました。そして女
性コーラス「コールセレーネ」の合
唱。桜花会の優美なバサラ踊りが運
動場で披露された後、育英学園がダ
ンス演技、さらに一条高校の薙刀演

技と続きました。
　今回から始めた「みんなでつくる
１００円寄金」の受け付けには親子
連れなど行列もでき、７００人以上
の寄金となりました。小学生には無
料配布した抽選券は１３００枚を超
え、プログラム最後の大抽選会には
多数が集まり、ビンゴゲーム抽選機
の数字に一喜一憂、抽選７回で６０
名に景品の食事券を渡しました。
　出店数は１７、奈良警察署のパト
カーや白バイには写真撮影する家族
連れが集まっていました。
　２月の自治協議会全体会議で新規
約を決めてから１０か月、多くの団
体、地区自治会の協力を得て、無事
にまつりを終えることができました。
　総収入105万円余、支出約92万で
収支も黒字となりました。佐保地区
の皆様に心より感謝申し上げます。

　第３回佐保まつりが快晴の１１月５日、
４年ぶりに開催されました。会場の佐保小
学校には約２５００人が入場し、地域交流
の輪が広がりました。今回から登場した「み
んなでつくる佐保まつり１００円寄金」に
は７００人を超す協力がありました。企
業、団体、自治会、個人からの協賛金協力
も９２件、８４万円余が集まりました。（２、
３面に収支報告、協賛企業などの一覧,写
真を掲載しています）

２５００人集い 地域の輪
第３回佐保まつり

佐保幼稚園児の遊戯協賛協力 会社・自治会・個人９２件

親子連れで「１００円寄金」
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●協力団体● 佐保地区自治連合会　佐保地区自治会　佐保地区社会福祉協議会　佐保地区民生児童委員
協議会　佐保地区自主防災防犯協議会　日赤奉仕団佐保分団　若草中学指導協議会　佐保小学校ＰＴＡ　
奈良育英学園

｢１００円寄金｣７００人超す｢１００円寄金｣７００人超す
にぎわう演奏・演技・１７店にぎわう演奏・演技・１７店



佐保小・若草中コラボ演奏　キッチンカー初登場

佐保まつり収支報告(11月25日現在)
〈収入〉 1,057,975
○企業協賛金　４9 件
企業・個人経営・病院 615,780
○団体協賛金　４2 件
自治会・団体・個人 227,690
○当日収入
模擬店協賛金 85,100
飲み物売上 ４1,900
まつり100 円寄金 73,222
（抽選券引換）
○その他
繰越金  1４,283

〈支出〉 817,４99
○総務広報渉外
ノボリ旗  33,000
保険費 65,910
ポスター印刷 87,４50
小計 186,360
○催し企画
抽選会景品（食事券）  28,500
抽選券印刷 22,000
謝礼（食事券） 71,250
謝礼（現金） 20,000
幼稚園謝礼 9,４05
事務用品 220
会場設営	燃料 ４0,860
	 テント 103,620
	 レンタル費 159,900
	 ごみ廃棄 77,４４5
	 その他 22,707
	 食事代 16,632
	 飲み物代 58,516
小計 631,055
○事務局
通信費 8４
収入-支出 2４0,４76 人気のキッチンカー

歓声の中、抽選会

軽やか女子組獅子舞

かわいい獅子舞……飛び入り３人男組も

売店には長い列

ＰＴＡ主催バザー

実行委員が飛び入り歌唱

花柳会と桜花会のバサラ踊り佐保小マーチングバンドと
若草中吹奏部のコラボ演奏



女性コーラス「コール・セレーネ」の合唱 一条高校の薙刀演技 奈良育英学園のダンス

佐保まつり協賛ご協力ありがとうございました（法人・自治会・個人一覧）
ライフアートコミュニティ 関西印刷　 奥芝町自治会
ライフアートプランテック　 紀乃國屋商事 芝辻北町自治会
アライの森 三和住宅 地縁団体	奈保町自治会
近畿レンタカーサービス 船橋商店街協同組合 北市新道町自治会
久	屋 沢井病院 菖蒲池町自治会
アイリス ホテル	リガーレ春日野 法蓮佐保１区自治会
山本鍼灸整骨院 福寿園 佐保山町自治会
やまがた内科医院 らくじ会	白寿園　 法蓮南町自治会
ＯＳハウジング　 奈良育英学園 内侍原町自治会　
柴田衣料店 カイナラタクシー	大和交通 中筋町自治会
畠山製菓 大和シティ開発 北袋町自治会
ビッグマウンテンカフェ うどん職人	なごみ製麺所 東垣内町自治会
公益社 タイヨーメンテナンス 南半田西町自治会
ゲストハウス楓 花しば 西笹鉾町第１自治会
森田医院 保険セントラル　 南半田中町自治会
さほ鍼灸接骨院 佐保ゴルフ倶楽部 北市南町自治会
大島商会 あいのそのこども園 北市中町自治会
ＢａｒＢａｒ	ＡＸＥ カフェテラス	ライム 鍋屋町自治会
黒石材工務店 佐保川東町自治会 北市東町自治会
ディライト イトーピア奈良パーク自治会 法蓮佐保町自治会
木村表具店 高天市西町自治会 法蓮山添西町自治会
住都営繕 法蓮町南１丁目自治会 中島		佳彦
花鹿　 法蓮立花町自治会 谷口　晴康
増田テント工業 佐保川川路桜保存会 川本　慶一
佐保山動物病院 法蓮町南２丁目自治会 富岡　正治
地域情報ネットワーク 法蓮北町自治会 吉本　俊男
鴻ノ池	大黒 法蓮北１丁目自治会 マツオ　ヨウコ
ブリーアン	れん 法蓮西町第１自治会 ホッタ　アツシ
居酒屋	てん 法蓮西町第２自治会 高松　義直
介護のおくむら 法蓮山添中町自治会 匿名
奈良ユースホステル 法蓮町佐保田自治会 　（順不同・敬称略）



　佐保小学校と鼓阪小学校の統合を
協議する佐保地域学校規模適正化検
討協議会第２回会合が１０月１５日に
佐保ふれあい会館で開かれました。
　奈良市教委からは、新校舎設計、
児童のワークショップなどの報告が
あり、新校舎は現在基本設計中で、
四国のアンパンマンの建物を担当し
た著名な建築家に依頼しているとの
ことで、費用は２．２億円と説明。
　これについては、委員から費用が

　佐保地区自治連合会「一条通現状
改善プロジェクトチーム」は、１０月
１０日に一条通の転害門から法蓮仲
町間の現地調査を実施しました。
この区間の道路幅員（側溝部含む）は
５メートル程度で、登校時間帯は東
行きへの一方通行ですが、その他の
時間は対面通行となっています。
　今春、歩行者安全対策として「ゾー
ン３０プラス」となりましたが、車道
幅が３．５メートル程度のため車のす
れ違いの際も一時停止を要すること
になっています。
　グリーンベルトは道路北側に６０
センチ以上確保されていますが、南

側は狭く、設置されていない区間も
あり、側溝や電柱等のため歩行が危
険な場合も多い状況です。道路標識・
看板も樹木に隠れ視認が困難な箇所
もあります。（写真）
　一条通の法蓮仲町から佐保小学校
間は、車道南側に幅約８０センチ程
度の歩道が設置されていますが、歩
行者のすれ違いが困難で、排水路蓋
の凹凸のため歩きにくい状況です。
　当面の検討課題としては、登下
校時の見守り体制の拡充へ向けて関
係者の協議調整、グリーンベルトの
改善が考えられますが、抜本的には、
一方通行規制強化、車道幅縮小、道

路の片側に１メートル以上確保など
の検討が必要と思われます。

高いのではないかとの意見も出され
ました。児童のワークショップでは新
校舎への意期待が大きかったと報告。
　佐保の事務局側からは統合の検討
経緯を説明。奈良市の児童生徒数は
１９８０年代を境に半数以下に減少、
過少・小規模模校が４２校中１４と
なっていると報告。統合再編時の校
名は、継続使用する学校の名称を統
合校の名称とするとの市教委方針を
説明。これについて市教委は佐保・

鼓阪合同検討協議会の意見を尊重す
ると回答しました。
　鼓阪小学校からの通学路となる一
条通りについて、１０月１０日に実施
した佐保地区自治連合会の現地調査
を報告。今後の安全対策について地
域の諸団体の協力調整を進めていく
ことになりました。
　今後の日程は、鼓阪地区の協議の
進捗状況を見ながら、具体的な課題
を決めて委員の意見を求めて協議し
ていくこととし、来年１月をめどに準
備することになりました。

新校舎、校名、通学路など協議　第２回統合協議会

狭い一条通を現地調査
佐保自治連合会　歩行困難な箇所も



起震車に並ぶ住民（上）
救難訓練（右上）　搬送訓練（右下）

１０月▽５日＝奈良市役所に佐保ふ
れあい会館事業報告関係書類提出▽
８日＝佐保まつり実行委員会▽１０
日＝佐保地区自治連合会が一条通り
現地調査▽１５日＝佐保小・鼓阪小
統合協議会▽１６日＝若草中学と佐
保まつり演奏打合せ▽１７日＝佐保
小運動会▽１９日＝佐保事務局会議

▽２２日＝奈良県立大学７０周年式
典▽２６日＝ふれあい会館運営委員
会▽２９日＝佐保地区防災訓練。佐
保自治連合会役員会
１１月▽２日＝佐保まつり１１月５
日開催最終決定▽４日＝佐保まつり
前日準備作業▽５日＝佐保まつり開
催▽９日＝佐保小校長に佐保まつり
開催お礼挨拶▽１６日＝佐保事務局
会議▽２５日＝佐保地域自治協議会

　奈良市一斉の防災訓練が
１０月２９日に行われ、佐保
地区自主防災防犯協会（豊田
基城会長）では佐保小学校で
自治会長ら約４９０名が参加
して実施されました。南海ト
ラフ地震の震度７を想定した
起震車には長い列ができ、子
ども連れ保護者も体験。救急
心臓マッサージ、簡易タンカ
ー、不織布性の避難所防寒着
着用など実践的プログラムが
組み込まれていました。

　奈良県立大学（奈良市船橋町）が創
立７０周年を迎え、１０月２２日にキャ
ンパス内のコモンズ棟で記念式典が行
われました。同大学は地域創造学部
を設置、地域とともに歩む大学として、
約７９００人の卒業生を輩出してきま
した。浅田尚紀学長は、「地域に貢献
する大学としてさらなる歩みを目指し

たい」と挨拶。記念講演では吉見俊哉
東京大学名誉教授が「四都論　奈良・
京都・鎌倉・東京の歴史地層と地域創
造」と題し、「古いからこそ見えてくる
価値がある」と、東京のようなスピー
ドではない、奈良の生活クオリティの
重要性について解き明かしました。

　佐保地区自治連合会の「第２回佐
保川クリーンキャンペーン」が１０
月２６日（日曜）午前に実施され、
周辺１５自治会から約２００名が参
加しました。
　多門町の若草橋から法蓮西町・法
蓮桜町の緑地公園までの佐保川沿い

約２キロの７か所で草、落ち葉、枝
木などを除去、ゴミ・ビニール袋は
約５５０袋になりました。この活動
は、来年度から佐保地域自治協議会
が引き継ぎます。（写真右は佐保橋、
左は天平橋で作業の皆さん）

全体協議で佐保まつり総括報告▽
２６日＝佐保川周辺クリーン活動▽
２７日＝若草中学校長に佐保まつり
協力のお礼挨拶
▽２８日＝奈良育英学園に佐保まつ
り協力のお礼挨拶
１２月▽１６日＝佐保地区自治連合
会主催の自治会長研修会で奈良県立
大学出前講義。事務局会議▽２４日
＝佐保自治連合会役員会

佐保地区自治活動記録

県立大70周年   記念講演「奈良のクオリティ活かせ」

南海トラフ　震度７体験
佐保地区防災訓練　４９０人参加

第２回佐保川第２回佐保川
クリーン活動クリーン活動
１５自治会から２００人１５自治会から２００人

　＊　＊　＊
佐保ふれあい食堂
５５２人が参加
４月～１１月　中間報告

　佐保地域自治協議会事業の「佐
保ふれあい食堂」の活動について
１０月２５日の自治協議会全体協議
で中間報告がありました。今年度
４月から１１月まで５５２人が参加、
このうち子どもの参加は１８０人で、
家族連れは８８人でした。１２月に
はクリスマス会も行われました。
　収入は県補助金、県社会福祉
協会補助金、寄付、募金などで
７８万７５５７円となりました。支出
は次期繰越金を含め収入と同額と
なっています。



　 こ ん に ち は。 佐 保 小 学 校
PTA会長を仰せつかっており
ます松井昭光と申します。どう
ぞよろしくお願いいたします。
平素は子ども達のために、地域
の皆様には朝夕の見守りなど
様々な場面でいつも大変お世話
になりありがとうございます。
来年以降、校舎の建替え等あり
今までにもまして子ども達の安
全を確保する必要がございます
ので、引き続きのご支援ご協力
の程よろしくお願いいたします。
　今年度は運動会など様々な行
事が再開され、私たちPTAも

　佐保小学校（藤波央校長）の
運動会が秋晴れの１０月１７日
に開催され、詰めかけた多数の
保護者の前で児童が元気いっぱ
い走り、見事な演技を繰り広げ
ました。

「心を一つに熱く走り抜け！」
「仲間と共に協力し合う運動会」

　児童会スローガンを高らかに
宣言した後、１、２年生のかけ
っこからプログラムがスタート。
徒競走、ボール転がし、タイヤ
取りなど１０のプログラムをて
きぱきと進めました。５、６年
生のスーパーリレーでは会場か
ら声援が送られ、佐保学校第二

非常に活発に活動しております
が、先般開催していただきまし
た「佐保まつり」では４年ぶり
ということもありPTAからも
ゲームコーナーやバザーで協力

させていただきました。地域の
皆様の一方ならぬご尽力、素晴
らしい運営のおかげで子どもた
ちにとってとても楽しい１日と
なりました。改めて地域の皆様
との絆やつながりの大切さを感
じられましたこと感謝申し上げ
ます。
　今後も、より良い地域社会を
築くために、私たちPTAは積
極的に活動し、地域の皆様と共
に歩んでまいります。地域の未
来を担う子ども達がより良い教
育を受け、豊かな環境で成長で
きるよう保護者、地域の皆様の
ご支援とご協力を心よりお願い
申し上げます。

佐保小学校ＰＴＡ　佐保小学校ＰＴＡ　松井  昭光 会長松井  昭光 会長
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未来をになう子ども達のために

佐保小 元気いっぱい運動会

　　　佐保ひろば24号4面「多聞
城」の記事で大西会長は北村雅昭
会長の誤りでした。多聞城の注の
中で、それまでの城郭にはない画
期的な多聞城は信長に引き渡され
た後、天正5年（1577年）に破壊さ
れました。お詫びして訂正します。

訂正

体操には大きな拍手。熱戦の一
日を締めくくりました。
　佐保小は来年秋から新校舎建
設工事が予定されており、運動
会も様変わりとなりそうです。
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